

EKSPOS

Bhabinkamtibmas Polsek Marang Sigap Bantu Korban Kecelakaan di Jalan Poros Laikang

HermanDjide - PANGKEP.EKSPOS.CO.ID

Feb 8, 2025 - 11:28



Bhabinkamtibmas Polsek Marang Sigap Bantu Korban Kecelakaan di Jalan Poros Laikang

PANGKEP – Seorang anggota Bhabinkamtibmas Polsek Marang, Aiptu Abd

Rasyid Dengansergap, menunjukkan respons cepat saat terjadi kecelakaan lalu lintas di Jalan Poros Laikang, Kelurahan Talaka, Kecamatan Marang, Kabupaten Pangkep, pada Sabtu (8/2/2025). Insiden ini melibatkan sebuah sepeda motor lakalantas

Kapolsek Marang, AKP Hj Rahmaniah, saat dikonfirmasi membenarkan kejadian tersebut dan mengapresiasi langkah cepat Aiptu Abd Rasyid yang langsung mendatangi lokasi kejadian. "Kami selalu menginstruksikan anggota untuk sigap dalam merespons setiap kejadian di wilayahnya, terutama yang berkaitan dengan keselamatan masyarakat," ujar AKP Hj Rahmaniah.

Setibanya di lokasi, Aiptu Abd Rasyid langsung memberikan pertolongan kepada korban dan memastikan kondisi di sekitar tetap aman. Ia juga menghubungi pihak medis serta berkoordinasi dengan warga sekitar untuk membantu evakuasi korban. Keberadaannya di tempat kejadian memberikan rasa aman bagi masyarakat yang menyaksikan peristiwa tersebut.

Warga setempat mengapresiasi kehadiran cepat pihak kepolisian, khususnya Bhabinkamtibmas, yang sigap dalam menangani insiden tersebut. "Kami merasa terbantu dengan adanya polisi yang cepat tanggap seperti ini. Semoga ke depannya masyarakat juga lebih berhati-hati saat berkendara," ujar salah satu warga.

Kapolsek Marang mengimbau masyarakat agar lebih waspada dan mematuhi aturan lalu lintas guna mencegah kejadian serupa. Ia juga mengingatkan para pengendara agar selalu mengecek kondisi kendaraan sebelum berkendara serta lebih berhati-hati saat melintas di jalan raya, terutama di malam hari atau di lokasi dengan penerangan minim.

Dengan adanya kejadian ini, kepolisian berharap kesadaran masyarakat dalam berlalu lintas semakin meningkat. Peran aktif polisi di lapangan, seperti yang dilakukan oleh Aiptu Abd Rasyid, menjadi bukti nyata komitmen kepolisian dalam menjaga keselamatan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Marang. (Herman Djide)